CASAVIDA

GUÍA DEVOCIONAL



DIAS

ORACIÓN Y AYUNC

2023









@casavida

21

Gracias por acompañarnos estos 21 días de ayuno y oración como nuestro despegue hacia una nueva jornada en el 2023.

CONTENIDO

DÍA 1 LA GRAN COMISIÓN – ALCANCE

DÍA 2 LA TIERRA PROMETIDA

DÍA 3 LA GRAN COMISIÓN – EL RESULTADO

DÍA 4 EL LLAMADO

DÍA 5 LA ESTRATEGIA DE PABLO

DÍA 6 LA PROMESA

DÍA 7 LAS PERSONAS IMPORTAN

DÍA 8 FE PARA LA BENDICIÓN

DÍA 9 ALCANZAR LA BENDICIÓN

DÍA 10 LA PROVISIÓN DE DIOS

DÍA 11 LA ORACIÓN

DÍA 12 MENTES POSITIVAS

DÍA 13 TERMINAR BIEN

DÍA 14 HEREDEROS



CONTENIDO



DÍA 15	LA PALABRA DEL SEÑOR
DÍA 16	NUESTROS PLANES
DÍA 17	PREPARANDO EL AVIVAMIENTO
DÍA 18	UN LUGAR EN EL CORAZÓN DE LA CIUDAD
DÍA 19	RECUERDA
DÍA 20	EL NOMBRE DE JESÚS
DÍA 21	NO TEMAS, ESTOY CONTIGO





DÍA 1 LA GRAN COMISIÓN – ALCANCE

Durante 40 años nos cuenta el libro de Éxodo que Israel caminó por el desierto. Si le preguntáramos a alguno de los israelitas que peregrinaban por el desierto, si deseaban en su corazón alejarse de Dios o resistirse a sus mandamientos, podemos estar seguros de que ninguno habría respondido que sí quería ser rebelde, sin embargo, conocemos que su problema mayor fue la desobediencia.

Mateo 28:18-20

Jesús se acercó y les dijo: «Toda autoridad me ha sido dada en el cielo y en la tierra. Por tanto, vayan y hagan discípulos en todas las naciones, y bautícenlos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Enséñenles a cumplir todas las cosas que les he mandado. Y yo estaré con ustedes todos los días, hasta el fin del mundo.» Amén.

Cuando leemos la gran comisión en el Evangelio de Mateo, debemos ser conscientes acerca de si estamos siendo rebeldes de alguna manera tal y como lo fue Israel en su misión.

En este pasaje leído, el verso dieciocho es la clave, porque si no estuviera escrito dejaría los siguientes versos como una opción para el creyente, pero el verso dieciocho dice literalmente: "Toda autoridad me ha sido dada en el cielo y en la tierra".

¡Está Claro! En esta expresión Jesús está aclarando, lo que voy a decir ahora, no es una opción, es una orden, lo estoy diciendo con la autoridad que se me ha dado en el cielo y en la tierra, nadie tiene más autoridad y la orden que sigue es clara:

Vayan - Muchos cristianos hacen lo contrario y creen que el asunto consiste en que la gente tiene que venir, se quedan en su zona de confort esperando que la gente venga, pero la orden es clara, debes salir de tu zona de confort, salir de las cuatro paredes e ir a donde están las personas que deben ser alcanzadas.

DÍA 1 Continuación

La forma en la que nuestra iglesia sale de su zona de confort y decide ir a cumplir la Gran Comisión son nuestros GruposVida, por lo tanto, medita el día de hoy delante del Señor y pregúntate: ¿Estoy siendo obediente o me estoy comportando como el Pueblo de Israel en el desierto?

ORACIÓN

Amén.

Señor Jesús, tienes toda autoridad en el cielo y en la tierra, entiendo lo que estás pidiendo de mí como tu discípulo, quiero pedir que pongas en mi el querer como el hacer para ir y hacer discípulos, permíteme tomar el tiempo para asistir a un GrupoVida y llevar al menos una persona nueva por temporada, poder cuidar y consolidar a esa persona con la ayuda de tu Espíritu Santo.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es:
"Alcanzar al Perdido"





DÍA 2 LA TIERRA PROMETIDA

La historia de la Tierra prometida saca a Israel del nivel de dependencia al de protagonista de su historia. Josué conquistó 7 naciones y derroto a 31 príncipes, tomando las puertas de sus ciudades.

Nuestra guerra no es física, sino espiritual, por esta razón estamos haciendo retroceder el reino de las tinieblas en nuestra ciudad, estableciendo la gloria de Dios en su iglesia y destruyendo fortalezas de satanás en nuestras vidas y las de nuestra familia.

Una de las 31 puertas que tomó el pueblo de Israel al mando de Josué, fue DOR que significa "LA VIVIENDA GENERACIONAL O HERENCIA GENERACIONAL"

En Éxodo 34:6-7 dice:

El SEÑOR, el SEÑOR, Dios clemente y compasivo, lento para la ira y grande en amor y fidelidad, que mantiene su amor hasta mil generaciones después, y que perdona la iniquidad, la rebelión y el pecado; pero que no deja sin castigo al culpable, sino que castiga la maldad de los padres en los hijos y en los nietos, hasta la tercera y la cuarta generación.

De acuerdo con los últimos descubrimientos científicos del genoma humano, se ha logrado comprobar que todos los seres humanos tenemos un gen de memoria que almacena información hasta por cuatro generaciones.

Si bien es cierto que heredamos cosas buenas de nuestros antepasados, es muy común escuchar cuando un médico nos pregunta si en nuestros antepasados cercanos ha existido algún tipo de enfermedad. Así como sucede en el cuerpo, una persona puede tener condiciones mentales y emocionales preexistentes que le llevan a comportarse de cierta forma e inclusive a ser propenso a situaciones de neurosis, de presión y violencia. Inclusive patrones

DÍA 2 Continuación

de conducta como el orgullo, narcisismo, histrionismo y obsesiones entre otras.

También existen herencias espirituales en casos de lujuria, lascivia, brujería, pedofilia y otro tipo de perversiones que afectan la vida espiritual.

Muchas de estas maldiciones se encuentran en los primeros cinco libros de la Biblia o la Torá, a lo que todo judío le ha llamado "LA LEY" Gálatas 3:13 dice que "Jesucristo nos redimió de la maldición de La Ley, cuando él mismo se hizo maldición en la cruz"

¿Qué significa eso? Que Él llevó en la cruz las maldiciones que nosotros deberíamos haber llevado. Maldiciones de herencias de enfermedad física, emocional y espiritual, aún está contemplada la pobreza y la muerte prematura.

Él pagó el precio para nuestro rescate.

maldición por mil generaciones.

Por eso hoy puestos los ojos en Jesús, en plena certidumbre de fe, declaramos la Palabra de Dios, la aceptamos como una verdad y oramos para que toda maldición generacional sea anulada en Cristo Jesús.

Hoy nos declaramos libres, y declaramos libre a toda nuestra descendencia por mil años como lo dice la escritura En Éxodo 34: 7 dice: "que mantiene su amor hasta mil generaciones después, y que perdona la iniquidad, la rebelión y el pecado" Ya que Cristo se hizo culpable por nosotros y cargó con la maldición, hoy recibimos la bendición para nosotros, nuestras generaciones y nuestra iglesia. Oramos por la liberación de las familias de nuestra ciudad. Que Dios te dé un día de celebración, pues si has puesto los ojos en Jesús y te has cubierto con el pacto en su sangre, es libre de

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Retener la siguiente generación - **Niños y ióvenes**"

DÍA 21 Continuación

Es tiempo para clamar al Señor para que la obra que comenzó en el corazón de nuestro pastor, pueda ser absorbida por muchos líderes jóvenes de nuestra iglesia que estén dispuestos a mantener encendida la antorcha para la siguiente generación y hasta que el Señor regrese por su iglesia.

Gracias por acompañarnos estos 21 días de ayuno y oración como nuestro despegue hacia una nueva jornada en el 2023.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Pastor Saúl González"

PYU		·	

DÍA 21

NO TEMAS, ESTOY CONTIGO

ISAÍAS 41:9-13

Te tomé de los confines de la tierra, te llamé de los rincones más remotos, y te dije: "Tú eres mi siervo". Yo te escogí; no te rechacé. Así que no temas, porque yo estoy contigo; no te angusties, porque yo soy tu Dios.

Te fortaleceré y te ayudaré; te sostendré con mi diestra victoriosa. Todos los que se enardecen contra ti sin duda serán avergonzados y humillados;

los que se te oponen serán como nada, como si no existieran.

Aunque busques a tus enemigos, no los encontrarás.

Los que te hacen la guerra serán como nada, como si no existieran. Porque yo soy el SEÑOR, tu Dios, que sostiene tu mano derecha; yo soy quien te dice:

"No temas, yo te ayudaré".

Cuando nos detenemos a pensar en el desafío de un llamado al ministerio y en la historia que está detrás de estas palabras que recibe el profeta, podemos tener una idea clara de toda la fuerza y fe que una persona debe tener no solo para apropiarse de la promesa de Dios, sino para poder traerla a la memoria en los momentos difíciles del ministerio.

Este es un día que estamos cerrando nuestro periodo de ayuno y oración como iglesia, queremos orar por nuestro pastor Saúl González pues como líder y ser quien ha recibido la visión de emprender un desafío de Dios llamado CasaVida, definitivamente requiere de nuestras oraciones.

DÍA 3

LA GRAN COMISIÓN – EL RESULTADO

Hechos 2:41-42

Fue así como los que recibieron su palabra fueron bautizados, y ese día se añadieron como tres mil personas, las cuales se mantenían fieles a las enseñanzas de los apóstoles y en el mutuo compañerismo, en el partimiento del pan y en las oraciones.

Cuando tenemos un verdadero alcance mediante el cumplimiento de la gran comisión, vamos a tener resultados como iglesia, así que independientemente de los cambios que tengamos a través de las generaciones en cuanto a estilo y formas de operar,

independientemente de los sistemas que usamos, existen principios que no pueden cambiar.

Este pasaje resume toda la historia de la primera iglesia y nos muestra el resultado que debemos tener como consecuencia de la aplicación práctica de la gran comisión.

Lo primero es lo obvio, si cumplimos con la gran comisión vamos a tener un fuerte crecimiento numérico, este crecimiento nos lleva a bautizar y enseñar a las personas para que se conviertan en discípulos y miembros de la iglesia. Estos dos tipos de crecimiento produce tres tipos más de crecimiento, el cual se dio claramente en la primera iglesia, hablamos de crecimiento en comunión, servicio y en la vida espiritual.

Es precisamente en donde nosotros como iglesia nos volcamos completamente a servir en grupos pequeños a los que hemos llamado GruposVida, pues es mediante este programa que logramos alcanzar a las personas, integrando a estas al discipulado y conectando unos a otros en compañerismo, atendiendo unos las necesidades de otros y por supuesto, creciendo espiritualmente como grupo e individualmente. Hoy oramos todos como iglesia por todos los ministerios que participan en el establecimiento

DÍA 3 Continuación

de a Gran Comisión, para que sean fortalecidos y puedan crecer de una manera natural y orgánica.

ORACIÓN

Oramos por todo el liderazgo que operara en Grupos Vida, Experiencia del domingo y Próximos Pasos y los ministerios de oración, misericordia y evangelismo.

Declaramos que nuestra iglesia cree y practica la Gran Comisión dada por el Señor Jesucristo.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Entrenar Discípulos"

DÍA 20 Continuación

Nosotros oramos en base a las promesas, declaramos las promesas porque creemos en aquel que prometió y simplemente entendemos que la respuesta a lo que hacemos no depende de nosotros. Recordemos lo que dice Lucas 11:8 "Les digo que, aunque no se levante a darle pan por ser amigo suyo, sí se levantará por su impertinencia y le dará cuanto necesite"

Esto no solo tiene que ver con el riesgo público, sino con el riesgo privado de parecer majadero(a) delante del Señor.

Es posible que muchos de los que hoy estamos haciendo este devocional tenemos un testimonio acerca del poder que hay en el Nombre del Señor Jesús.

Tu tarea hoy es escribir delante de Dios esa oración arriesgada, por la que vas a tocar día y noche las puertas del cielo con insistencia. Esa oración que te dará la fuerza y la confianza de arriesgarte a hacer una declaración pública de tu confianza en el Señor Jesucristo.

Es la confianza de que tus palabras no van a caer al suelo, porque pagarás un precio que va más allá de un ritual religioso de oración. ¿Estás listo(a)? Adelante comienza a escribir y luego has que la declaración corra.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "CasaVida Tiiuana"



DÍA 20 EL NOMBRE DE JESÚS

Hechos 3:1-6

"Un día subían Pedro y Juan al templo a las tres de la tarde, que es la hora de la oración. Junto a la puerta llamada Hermosa había un hombre lisiado de nacimiento, al que todos los días dejaban allí para que pidiera limosna a los que entraban en el templo. Cuando este vio que Pedro y Juan estaban por entrar, les pidió limosna. Pedro, con Juan, mirándolo fijamente, le dijo: —¡Míranos! El hombre fijó en ellos la mirada, esperando recibir algo. —No tengo plata ni oro —declaró Pedro—, pero lo que tengo te doy. En el nombre de Jesucristo de Nazaret, ¡levántate y anda!"

Pedro y Juan se dirigían a una actividad que realizaban diariamente, era una actividad de oración. Encuentran a este hombre y hacen una declaración en el Nombre de Jesús. ¿Cómo podían ellos estar seguros de que el milagro iba a suceder? Si nada hubiera pasado, habrían pasado una vergüenza y pondrían en descrédito el nombre de Jesucristo. ¿Cuál fue la razón por la que corrieron el riesgo? ¿Cuántas veces sentimos miedo a hacer una declaración en el Nombre de Jesús por miedo a que no suceda nada? ¿Será que con nuestra boca usamos el nombre de Jesús, pero en nuestro interior es nuestro miedo el que prevalece?

Definitivamente la osadía de Pedro y Juan correspondía a un profundo conocimiento del Señor Jesús mediante su vida de oración. Dios siempre va a honrar sus promesas, a nosotros nos queda solamente confiar en la promesa y correr el riesgo de hablar basados en la promesa que hemos recibido.



No me escogieron ustedes a mí, sino que yo los escogí a ustedes y los comisioné para que vayan y den fruto, un fruto que perdure. Así el Padre les dará todo lo que le pidan en mi nombre.

Juan 15:16

Cuando hablamos de servir a Dios, no es como cuando estamos pensando en una profesión. La profesión se elige, el ministerio no. Este pasaje nos da una luz sobre tres aspectos fundamentales con el llamado:

Primero, No puedes elegirte solo o determinar lo que quieres hacer. El Señor te escogió y te comisiona para algo específico, para esto te dio los dones y talentos necesarios.

Segundo, espera que en lo que te comisionó, puedas dar mucho fruto y que el fruto no sea temporal.

Tercero, El padre suplirá los recursos que necesitas para que cumplas tu comisión.

La oración que puedes hacer hoy es pedir a Dios que te guíe para descubrir:

- ¿Para qué te escogió?
- ¿Qué quieres específicamente que estés haciendo ahora?
- ¿Cómo se alinea tu llamado con la iglesia, para ubicarte en el lugar que puedas dar fruto?
- ¿Qué necesitas para cumplir tu propósito?
- ¿Cómo ser constantemente productivo?

Te recordamos que el tema de oración para hoy es:
"Desarrollar Siervos-Líderes"





LA ESTRATEGIA DE PABLO

2 Timoteo 2:2

"Lo que oíste de parte mía mediante muchos testigos, esto encarga a hombres fieles que sean idóneos para enseñar también a otros". El apóstol Pablo tuvo primero una estrategia con los siervos-líderes que formó y luego esa estrategia lo lleva a plantar iglesias de una manera diferente a como se venía haciendo antes.

Su plan fue simple, estableció una red mentora en donde formó a un grupo de discípulos, hombres y mujeres que se mencionan en sus cartas y en el libro de los hechos, que no solo aprendieron la doctrina sino un estilo de vida que les dio un ADN.

Esta cultura fue lo que llevó posteriormente a una estrategia de plantación multisitio en la que vemos como los discípulos principales de Pablo se establecieron en provincias que eran consideradas cabeceres de una población específica y luego estos iban abriendo nuevos campos alrededor de ellos.

A diferencia de la estrategia de la iglesia de Jerusalén que se convirtió en una Mega Iglesia, Pablo decide establecer campos y multiplicarlos mediante discípulos de su red mentora.

Al igual que aquella época hoy en día algunos líderes modernos han optado por la estrategia de Jerusalén, mientras que otros como nuestro pastor en CasaVida ha optado por una estrategia similar a la de Pablo.

Oremos este día para que el ADN de CasaVida pueda ser trasmitido en una cultura mentora y colaborativa, que mediante GruposVida pues ir multiplicando campus en toda la ciudad en la cual Dios nos ha puesto a servir.

> Te recordamos que el tema de oración para hoy es:

"Multiplicar nuestros campus"

DÍA 19 Continuación

El señor nos invita a acordarnos del pasado no para observarlo de manera negativa, sino para procesar nuestros recuerdos desde sus ojos, entendiendo la forma en que Dios ha estado en cada evento bueno o malo que hayamos pasado.

Quiero invitarte a hacer un registro de todo el camino de tus oraciones delante de Dios y las respuestas que Él te ha dado a través del tiempo, te ayudará a conocer, entender y confiar en Dios. De hecho, mientras estás orando, Dios está haciendo una gran cantidad de conexiones espirituales para traerte una respuesta. Si tuvieras un registro de tus oraciones de los últimos diez años, es posible que muchos de los resultados actuales por errores cometidos, hubieran tenido otra historia. Pero Israel insistió en recordar lo que no debería haber recordado, insistió en olvidar los milagros de Dios en medio de la prueba del desierto. Esto evitó que pudiera dar gloria a Dios por su poder.

Tu tarea hoy es orar basado(a) en Deuteronomio 8:2-5 y construir una oración que traiga a la memoria los recuerdos que tienes de este año 2022, acerca de la forma en que Dios se glorificó en tu vida en medio del desierto y utiliza esto como un acto de fe, para escribir quién es el Dios que irá delante de ti en el 2023.

> Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Eventos cumbre 2023"





DÍA 18 Continuación

ORACIÓN

Hoy oramos para que la paz, el amor y la justicia del Reino de los Cielos sea derramada sobre nuestra ciudad y haga retroceder al reino de las tinieblas.

SALMO 10:17-18

Tú, Dios mío, reinas para siempre y escuchas la oración de los humildes.

Tú defiendes a los huérfanos y a los que son maltratados; tú los animas y les prestas atención.

Pero a los que no te reconocen los echarás de tu tierra, para que nadie en este mundo vuelva a sembrar el terror.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Orar por nuestra ciudad"



Deuteronomio 8: 2 y 4-5

"Acuérdate de todo el camino por donde te ha conducido el SEÑOR tu Dios estos cuarenta años por el desierto, con el fin de humillarte y probarte, para saber lo que estaba en tu corazón, y si guardarías sus mandamientos o no... Tu vestido nunca se ha envejecido sobre ti, ni tu pie se te ha hinchado en estos cuarenta años. Reconoce, pues, en tu corazón, que como un hombre corrige a su hijo, así te corrige el SEÑOR tu Dios."



Génesis 12:1-3

"Pero el Señor le había dicho a Abrán:

«Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré. Yo haré de ti una nación grande. Te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición. Bendeciré a los que te bendigan, y maldeciré a los que te maldigan; y en ti serán benditas todas las familias de la tierra."

La Sagrada Escritura sigue contando la historia y dice que Abrán,a quien llamó luego Abraham, salió tal y como Dios le dijo, sin cuestionar nada, solo creyendo a la promesa.

Así que si estás esperando que Dios te de todo el plan o eres de esas personas que no comienzan algo si no tienen toda la información, déjame decirte que Dios no actúa así.

Cuando Dios te llama te hace una promesa, esa promesa se basa en un pacto que Él cumplirá, te hace el desafío, pero nunca te dará detalles, eso es lo maravilloso de emprender una aventura con Dios. Hoy quiero desafiarte de parte de Dios a ser parte del plan que un día Dios le dio a Casa Vida, queremos invitarte a ser parte de esta gran aventura en la que muchos estamos creyendo y dando todo y sin reservas, haciendo nuestros los valores, la misión y la visión de nuestra iglesia.



DÍA 6 Continuación



Dile al Señor hoy: Señor tú me has traído a CasaVida con un propósito, solo dame el valor de aceptar el desafío, de dar el salto de fe como lo hizo Abraham y poder honrarte como él lo hizo. Confío plenamente en tus promesas y estoy dispuesto(a) a caminar contigo en el plan de nuestra iglesia. Amén

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Campus de Bakersfield"

DÍA 7

LAS PERSONAS IMPORTAN

Genesis 14:24

En cuanto Abram supo que su sobrino estaba cautivo, convocó a trescientos dieciocho hombres adiestrados que habían nacido en su casa, y persiguió a los invasores hasta Dan. Durante la noche Abram y sus siervos desplegaron sus fuerzas y los derrotaron, persiguiéndolos hasta Hobá, que está al norte de Damasco. Así recuperó todos los bienes, y también rescató a su sobrino Lot, junto con sus posesiones, las mujeres y la demás gente.

DÍA 18 UN LUGAR EN EL CORAZÓN DE LA CIUDAD

Hechos 2:47

"Alabando a Dios y teniendo el favor de todo el pueblo. Y el Señor añadía diariamente a su número los que habían de ser salvos" Podemos tener el mejor edificio, un parqueo bien organizado, una ubicación geográfica ideal, pero si no tenemos un lugar en el corazón de la gente, nuestra misión pierde sentido.

Había mucho movimiento religioso, político y filosófico en la época de la primera iglesia, muchos luchaban por tener seguidores y hasta podían comprometer sus principios por tener la gente de su lado, sin embargo, una iglesia emergente, diferente llena de amor y de la presencia del Espíritu Santo, sin comprometerse y sin vender sus principios, aún en medio de la persecución, alcanzó el favor de todo el pueblo y seguía creciendo más por sus acciones que por sus palabras.

Queremos hoy, orar intensamente para que Dios limpie la ciudad de toda maldición, para que las redes organizadas de trata de personas, secuestro de niños, tráfico de drogas y tráfico de órganos sean desmanteladas.

Oramos por las autoridades de la ciudad para que de una manera transparente y justa puedan operar con la protección de Dios.

La Iglesia ha sido llamada como Cuerpo de Cristo para ser luz en las tinieblas, para dar sabor de la santidad como la sal a los alimentos. Ha sido comisionada para reprender todo acto de injusticia como parte.

Ha sido comisionada para reprender todo acto de injusticia como parte de su misión.

La Iglesia no tiene un color político, la Iglesia tiene una visión del Reino de los cielos. La Iglesia no se compromete con movimientos, se compromete con la gente, para amar, servir e interceder a favor de los más débiles, de los que no pueden defenderse, de aquellos que están siendo objeto de abuso e injusticia.

DÍA 17 PREPARANDO EL AVIVAMIENTO

"Josué le ordenó al pueblo: «Purifíquense, porque mañana el Señor va a realizar grandes prodigios entre ustedes" Josué 3:5 Muchos creyentes quisieran hacer grandes cosas para Dios, pero nuestro trabajo no es hacer cosas grandes para Dios, porque el que hace cosas grandes es Dios, para que toda la gloria sea para él. Así que lo que Dios está pidiendo más bien es que te purifiques hoy y Él hará cosas grandes mañana.

Si andas buscando que tu nombre sea grande por las grandes obras que haces, puedes buscar un trabajo de político, de filántropo o algo similar, pero no de cristiano.

Hechos 1:3-4 dice: "A estos también se presentó vivo, después de haber padecido, con muchas pruebas convincentes. Durante cuarenta días se hacía visible a ellos y les hablaba acerca del reino de Dios. Y estando juntos, les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino que esperaran el cumplimiento de la promesa del Padre"

Este pasaje se refiere a más de quinientas personas que vieron a Jesús después de ser crucificado y resucitar, todos lo vieron resucitado, todos escucharon la orden específica de esperar. Pero en Hechos capítulo dos vemos solo ciento veinte de esos quinientos discípulos, que estaban en oración y ayuno antes de que llegara el gran avivamiento. Prácticamente el 75% a pesar de que lo vieron resucitado no pagaron el precio del avivamiento.

Hoy es un día para consagrarnos a Dios, purificarnos delante de él. Solo someternos, hacernos pequeños mediante la humillación. Entonces Él hará grandes cosas por ti y por nuestra iglesia. Nuestra oración hoy es de sometimiento y postración ante su gran poder, solo estamos a la expectativa de las maravillas que Él va a hacer ante nuestros ojos.

licance

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Ministerio de

DÍA 7 Continuación

Cuando Abram volvía de derrotar a Quedorlaómer y a los reyes que estaban con él, el rey de Sodoma salió a su encuentro en el valle de Save, es decir, en el valle del Rey.

Y Melquisedec, rey de Salén y sacerdote del Dios altísimo, le ofreció pan y vino. Luego bendijo a Abram con estas palabras: «¡Que el Dios altísimo, creador del cielo y de la tierra, bendiga a Abram! ¡Bendito sea el Dios altísimo, que entregó en tus manos a tus enemigos! Entonces Abram le dio el diezmo de todo.

El rey de Sodoma le dijo a Abram: —Dame las personas y quédate con los bienes.

El valor número cinco de nuestra iglesia es: "Nunca comprometerse" o hacer acuerdos con el enemigo.

En este pasaje vemos dos aspectos importantes, uno es la aparición de un personaje llamado Meliqusedec quien bendice a Abraham después de vencer al enemigo y rescatar a las personas, podemos ver entonces como Abraham le da los diezmos de todo a Melquisedec. Según Hebreos 5:6, Melquisedec es un tipo de Jesucristo en el Antiguo Testamento, mientras que por otro lado en esta historia, tenemos al rey de Sodoma quien viene a ser tipo de Satanás y se nota claramente el verdadero interés que este tiene, pues trata de hacer un acuerdo con Abraham entregándole todas las riquezas a cambio de las personas.

La Biblia nos enseña que existen dos reinos que pelean uno con el otro, el reino de las tinieblas y el Reino de los Cielos, pero estos no pelean por el poder, ni por dinero o fama, la gran batalla es por las personas, mientras el reino de las tinieblas lucha por hacer a las personas cautivas, el Reino de los Cielos liderado por Jesucristo Nuestro Señor, pelea por rescatar y liberar a las personas.

Juan 10:10 dice: "El ladrón no viene sino para hurtar, matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en

Sabes una cosa, somos parte del Ejercito de Dios, nuestro trabajo consiste en rescatar y liberar a las personas que están bajo el yugo de Satanás

abundancia."

DÍA 7 Continuación



Oremos hoy para que el poder de Dios venga sobre nosotros y podamos salir a pelear esta Guerra Espiritual en donde todo lo que importa más allá de programas, edificios y denominaciones, son las personas.

Jesucristo murió por las personas y regresará muy pronto por las personas, es todo lo que importa y es nuestra misión.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Campus Este de Bakersfield"

DÍA 8 FE PARA LA BENDICIÓN

Santiago 1:6

"Pero que pida con fe, sin dudar, porque quien duda es como las olas del mar, agitadas y llevadas de un lado a otro por el viento" ¿Te ha pasado que te levantas un día en el que necesitas que haya sol y el cielo está nublado anunciando una lluvia segura? Oras a Dios para que no llueva y tomas tu paraguas a la hora de salir. No deberías ponerte tu ropa de verano, lentes para sol y salir después de orar. ¿No sería eso similar a lo que hizo Noe, Elías o el mismo Jesús después de orar?

DÍA 16 Continuación

Las personas que oran con inteligencia del Espíritu Santo pueden ver todos esos eventos como una oportunidad e inclusive un milagro dado por Dios y no como una amenaza que lo único que puede hacer es paralizarle por el miedo.

Cuando nosotros ponemos nuestros planes en las manos de Dios, Él dirige nuestros pasos mediante una serie de eventos inesperados en el camino. Así que, aunque puedes planificar tu vida, no puedes planificar las oportunidades y los milagros que Dios te pone en el camino constantemente.

Trata de ser consciente de cada oportunidad que Dios te pone en el camino y actúa en fe, no tengas miedo pues Dios siempre va delante de ti como poderoso gigante.

Tu tarea hoy es orar para que Dios te ayude a descubrir las oportunidades y aceptar los milagros que vienen de Él cada día y que te de la suficiente fe para echar mano de esa oportunidad. Hay personas que, por no orar de manera adecuada, ni siquiera se dan cuenta de lo que Dios está haciendo por ellos. Y siguen intentando hacerlo solos.

¡Tu vida es un verdadero libro, permite que Dios sea el escritor!

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Mujeres de la iglesia"



DÍA 15 Continuación

Precisamente el taller de grabado se llama oración y es en medio de la oración que adquirimos los compromisos y permitimos la santificación por la Palabra de Dios.

Toma en cuenta que hoy estás en el taller del Maestro, en donde será grabada su Palabra en tu vida, para que sientas, pienses, actúes y todos puedan ver su Gloria en ti.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Hombres de la Iglesia"

DÍA 16 NUESTROS PLANES

PROVERBIOS 16: 9

El corazón del hombre traza su rumbo, pero sus pasos los dirige el Señor

Planificar es algo importante, las personas que no planifican generalmente no avanzan en su vida. Normalmente nos ponemos una meta, la dividimos en pasos lógicos, establecemos una estrategia que sea adecuada para nosotros y ponemos las tareas a realizar en nuestro calendario, esto con el fin de llegar donde queremos estar. Sin embargo, nosotros no podemos controlar lo inesperado, las cosas fortuitas que suceden cada día.

DÍA 8 Continuación

¿Cuál es la razón por la que no actuamos o nos vestimos de acuerdo con el milagro que estamos pidiendo?

Cuando el pueblo de Israel se preparaba para entrar a la Tierra Prometida, Dios le ordena a los sacerdotes que entren en el agua antes de dividir las aguas. De hecho, las aguas no se hubieran separado si ellos no hubieran obedecido para entrar al agua. Si eres creyente en Dios y su Palabra, deberías actuar como si Dios fuera a responder a tus oraciones, eso si quieres realmente honrar a Dios.

La invitación en este día es a que después de estar de rodillas, te levantes y des al menos un pequeño paso de fe, no sabes si eso hará que las aguas se separen y ocurra un gran milagro.

Se que hoy te vas a arrodillar para hacer tu oración del día, le estás diciendo a Dios que confías en que Él te está escuchando. Así que te invito a levantarte de inmediato y dar ese pequeño paso demostrando a Dios que crees que te va a responder.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Campus Delano"



DÍA 9 ALCANZAR LA BENDICIÓN

Génesis 28:18-20

"Jacob se levantó muy de mañana, tomó la piedra que había puesto como cabecera, la puso como señal y derramó aceite sobre ella. Y llamó el nombre de aquel lugar Betel[a], aunque el nombre antiguo de la ciudad era Luz.

Jacob también hizo un voto diciendo: —Si Dios está conmigo y me guarda en este viaje que realizo, si me da pan para comer y vestido para vestir".

El primer paso cuando comenzamos a conocer a Dios y escuchar sus promesas es creer y responder de la manera adecuada. Jacob hizo un voto por alcanzar la bendición y la promesa.

En Jeremías 33:3 Dios nos dice, "Clama a mí y te responderé, y te daré a conocer cosas grandes y ocultas que tú no sabes".

Es posible que te hayas encontrado o estés en este momento en una situación en la que has hecho todo lo posible para solucionarla, pero como dice Mark Batterson: "La oración es la diferencia entre lo mejor que podemos hacer y lo mejor que Dios puede hacer.

Hoy vamos a buscar la presencia del Espíritu Santo, ya que es la única forma de descubrir y obtener los secretos de Dios para nosotros, tomar las decisiones correctas y alcanzar la bendición.

Si le vas a preguntar algo a Dios en la presencia del Espíritu Santo, es necesario que tomes tiempo para escuchar.

Por favor, tómate tiempo hoy para preguntar a Dios y escuchar su voz. Si has recibido algo de parte de Dios el día de hoy, escríbelo y determina ¿Cómo lo convertirás en acciones mediante un voto de compromiso?

Aunque no lo entiendas, estarás recibiendo la bendición de Dios.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Campus



DEUTERONOMIO 11:18

"Grábense estas palabras en el corazón y en la mente; átenlas en sus manos como un signo, y llévenlas en su frente como una marca" Quisiera hoy presentarte cuatro puntos de nuestro ser en donde debe estar la Palabra de Nuestro Dios para que nos vaya bien. Primeramente, dice que debe estar en nuestro corazón, este representa el control de la Palabra de Dios sobre nuestros sentimientos y emociones. No hay nada más difícil para el ser humano que poder controlar su emocionalidad, sin embargo, nos dice este pasaje que podemos grabar lo que Dios dice, en nuestro corazón y de esta manera programar nuestras emociones de forma correcta. Otro lugar donde debemos grabar la Palabra de Dios es la mente. Es necesario que la mente de Dios dirija nuestro pensamiento, puede ser que te parezca extraño decir que podrías llegar a pensar como Dios, pues la mente de Dios es inescrutable, sin embargo, la Escritura dice que hemos recibido al Espíritu de Dios quien nos revela lo que Dios piensa mediante la Palabra escrita.

Si no lees y estudias la Palabra de Dios, no es posible que esta pueda estar grabada en tu mente. Es necesario meditar bajo la guía del Espíritu Santo lo que leemos y aplicarlo a nuestros pensamientos. Luego nos dice el pasaje leído, que debemos atar la palabra de Dios en las manos, esto como guía de nuestras acciones, pues de nada vale sentir y pensar correctamente si a la hora de actuar no lo hacemos basados en lo que Dios ha grabado en el corazón y la mente.

Por último, dice que debemos llevarla en frente donde todo el mundo pueda verla, esto porque la Palabra de Dios en acción al final será nuestro testimonio público. Esto es lo que nos hace verdaderos UNO cristianos y ¿Cómo podemos lograr esto?

DÍA 14 Continuación

Efesios 1:15-18

Por eso yo, por mi parte, desde que me enteré de la fe que tienen en el Señor Jesús y del amor que demuestran por todos los santos, no he dejado de dar gracias por ustedes al recordarlos en mis oraciones. Pido que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre glorioso, les dé el Espíritu de sabiduría y de revelación, para que lo conozcan mejor. Pido también que les sean iluminados los ojos del corazón para que sepan a qué esperanza él los ha llamado, cuál es la riqueza de su gloriosa herencia entre los santos"

Pide al Señor en oración, que este día te dé espíritu de revelación y puedas ser iluminado para comprender la magnitud de la herencia recibida y así con temor y temblor cuidar tu salvación como un gran tesoro.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Hombres de la iglesia"

DÍA 10 LA PROVISIÓN DE DIOS

Nehemías 9:17, 19-21, 24-25, 31

No quisieron obedecer ni recordar las grandes cosas que hiciste en favor suyo. Fueron tan testarudos que nombraron un jefe que los llevara de nuevo a su esclavitud en Egipto. Pero tú eres un Dios perdonador, un Dios tierno y compasivo, paciente y todo amor, y no los abandonaste...tú, por tu gran compasión, no los abandonaste en el desierto. La columna de nube no se apartó de ellos durante el día para guiarlos por el camino, ni la columna de fuego durante la noche para alumbrarles el camino que tenían que seguir. Además, les diste de tu buen espíritu para instruirlos; jamás les faltó de la boca el maná que les enviabas, y les diste agua para calmar su sed. Durante cuarenta años les diste de comer en el desierto, y nunca les faltó nada: ni se desgastaron sus ropas ni se les hincharon los pies...Y ellos entraron y conquistaron la tierra de Canaán; humillaste ante ellos a los habitantes de esa tierra, y a sus reyes y a la gente de esa región los pusiste en sus manos para que hicieran con ellos lo que quisieran, también se apoderaron de ciudades fortificadas y de tierras fértiles, de casas llenas de lo mejor, de pozos, viñedos, olivares y muchos otros árboles frutales; comieron hasta quedar satisfechos, engordaron y disfrutaron de tu gran bondad...Sin embargo, por tu gran compasión no los destruiste del todo ni los abandonaste; porque tú eres un Dios tierno y compasivo.

Estos pasajes que hemos juntado tratando de resumir lo más importante de la oración de Nehemías, nos hace entender el fundamento de la provisión de Dios que es su tierno amor y su actitud compasiva hacia nosotros.

En 2 Timoteo 2:13 nos dice que, aunque seamos infieles, Él permanece fiel. Sin embargo, podemos notar como la actitud malagradecida e inconsciente del pueblo de Israel al final los llevó a sus destrucción.

DÍA 10 Continuación

El segundo libro de Crónicas termina diciendo que Dios envió profetas y mensajeros por muchos años para advertir a su pueblo de cambiar de actitud hasta que literalmente expresa "No hubo más remedio", fue allí cuando Israel fue llevado cautivo por setenta años por el enemigo. Pasados este tiempo y habiendo quedado Jerusalén destruida y sin protección, encontramos a Nehemías haciendo una tremenda oración de reconocimiento y súplica por la protección y la provisión de Dios. Reflexiona hoy sobre todas las bendiciones de Dios, muestra agradecimiento, decide estar contento con la acción de Dios sobre tu vida y haz una oración de humillación ante el Dios proveedor, pues en Él podemos estar seguros.

El es "EL SHADAI", este nombre que se le dio a Dios en el pasado significa "El Dios todo suficiente", viene de una palabra hebrea que es Shad cuyo significado más profundo es pecho, es la designación más tierna del carácter de Dios, es como si dijéramos "El Dios pecho". Mediante una forma analógica nos hace vernos como el bebé cuando está siendo amamantado, teniendo todo lo que necesita para sentirse seguro, nos muestra a Dios con la ternura que solo una madre puede sentir al tener a su bebé en sus brazos y brindarle todo el calor, amor y seguridad que necesita.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Campus Cochella"

DÍA 12 Continuación

Tratemos de ubicarnos en el lugar correcto, ser siempre servidores de los demás, apartar toda arrogancia de nosotros y, sobre todo, jamás tratar de tomar un lugar que no nos corresponde. Oremos hoy para que, así como empezamos nuestra carrera cristiana, podamos tener la capacidad y humildad para terminar bien.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Familias de la inlesia"



EFESIOS 1:11

"En Cristo también fuimos hechos herederos, pues fuimos predestinados según el plan de aquel que hace todas las cosas conforme al designio de su voluntad"

Ser nombrado heredero de algo, no significa que ya soy poseedor de la herencia. Una vez que el testador muere, el heredero tiene derecho por ley a reclamar su herencia.

Así es como el libro de Hebreos 9:16-17 nos dice que para recibir la herencia es necesario que el testador muera primero. Cuando Jesús murió, tenemos derecho a la herencia. Cuando alguien recibe una herencia, antes de recibirla, necesita entender de qué consta esa nueva posesión.

De ahí que el apóstol Pablo ora por los Efesios de una manera especial, buscando que puedan descubrir por revelación en qué consiste la herencia:

DÍA 13 TERMINAR BIEN

2 Crónicas 26:3-5

"Uzías tenía dieciséis años cuando ascendió al trono, y reinó en Jerusalén cincuenta y dos años. Su madre era Jecolías, oriunda de Jerusalén. Uzías hizo lo que agrada al SEÑOR, pues en todo siguió el buen ejemplo de su padre Amasías y, mientras vivió Zacarías, quien lo instruyó en el temor de Dios, se empeñó en buscar al SEÑOR. Mientras Uzías buscó a Dios, Dios le dio prosperidad".

Uzías, a pesar de su juventud supo llevar por buen camino su reinado, hizo grandes cosas en el Pueblo de Dios y prosperó grandemente. Podríamos decir que fue un hombre que comenzó con el pie derecho, todo lo hizo bien durante toda su vida, pero falló al final y nada de lo que hizo anteriormente tuvo valor, pues él mismo lo echó a perder. Si has comenzado tu vida cristiana de una manera correcta, inclusive si ya estás sirviendo al Señor, debes cuidar cada día de no cambiar y convertirte en la causa de tu propio fracaso.

El capítulo 26 del segundo libro de Crónicas continúa diciendo del verso 16 al 18:

"Sin embargo, cuando aumentó su poder, Uzías se volvió arrogante, lo cual lo llevó a la desgracia. Se rebeló contra el SEÑOR, Dios de sus antepasados, y se atrevió a entrar en el templo del SEÑOR para quemar incienso en el altar. Detrás de él entró el sumo sacerdote Azarías, junto con ochenta sacerdotes del SEÑOR, todos ellos hombres valientes, quienes se le enfrentaron y le dijeron: «No corresponde a Su Majestad quemar el incienso al SEÑOR. Esta es función de los sacerdotes descendientes de Aarón, pues son ellos los que están consagrados para quemar el incienso. Salga usted ahora mismo del santuario, pues ha pecado, y así Dios el SEÑOR no va a honrarlo"



He leído en la Biblia un término que generalmente acompaña una intervención de Dios. Me refiero al término: "Un día

Podemos leer que un día Enoc se fue con Dios, Un día Moisés salió a ver a sus hermanos, un día José describió cómo el pueblo iba a ser liberado en el futuro, un día Cornelio tuvo una visión, así sucesivamente.

Puedes estar seguro(a) que mientras oras constantemente, un día Dios hará algo sobrenatural, es como llenar un globo con agua, tarde o temprano, cuando menos piensas explotará.

Llena el trono de Dios con oraciones y tarde o temprano, el día que menos esperas el Señor te sorprenderá, no pierdas la esperanza. Apocalipsis 5:8 dice que hay "copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos"

Un día, de manera maravillosa, Dios produce una sanidad, una liberación, suple una necesidad. Es algo extraño, pero a veces Dios responde cuando ya no existe esperanza, ni posibilidad para el ser humano.

Un día, puede ser hoy. No dejes de orar.

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "GruposVida"



DÍA 12 MENTES POSITIVAS

Números 13:25-33

Al cabo de cuarenta días los doce hombres regresaron de explorar aquella tierra. Volvieron a Cades, en el desierto de Parán, que era donde estaban Moisés, Aarón y toda la comunidad israelita, y les presentaron a todos ellos un informe, y les mostraron los frutos de esa tierra. Este fue el informe:

—Fuimos al país al que nos enviaste, ¡y por cierto que allí abundan la leche y la miel! Aquí pueden ver sus frutos. Pero el pueblo que allí habita es poderoso, y sus ciudades son enormes y están fortificadas. Hasta vimos anaquitas allí. Los amalecitas habitan el Néguev; los hititas, jebuseos y amorreos viven en la montaña, y los cananeos ocupan la zona costera y la ribera del río Jordán.

Caleb hizo callar al pueblo ante Moisés, y dijo: —Subamos a conquistar esa tierra. Estoy seguro de que podremos hacerlo. Pero los que habían ido con él respondieron: —No podremos combatir contra esa gente. ¡Son más fuertes que nosotros!

Y comenzaron a esparcir entre los israelitas falsos rumores acerca de la tierra que habían explorado. Decían: —La tierra que hemos explorado se traga a sus habitantes, y los hombres que allí vimos son enormes. ¡Hasta vimos anaquitas! Comparados con ellos, parecíamos langostas, y así nos veían ellos a nosotros.

DÍA 12 Continuación

Las personas que pueden influir sobre otros, debemos tener cuidado y pensar en las consecuencias de nuestros enfoques negativos. Está bien si somos precavidos y prudentes, aunque no deberíamos serlo al punto de convertirnos en seres con mentes negativas y bloqueadoras de los planes de Dios.

Moisés había enviado doce hombres a examinar la Tierra Prometida, dos de ellos tenían una mente positiva, pues, aunque no estaban negando la dificultad que había por delante, creían en las promesas del Señor, sin embargo 10 de ellos influenciaron al resto del Pueblo de Dios y esto retrasó el plan de Dios por 40 años más.

Puedes orar este día por tener una mente positiva ante las promesas de Dios y poner más tus ojos en la meta que en los obstáculos. Hoy puedes convertirte en alguien que facilita que el Plan de Dios para

CasaVida se lleve a cabo o puedes convertirte en una persona que estorba y bloquea lo que Dios está tratando de hacer.

La Biblia nos dice que podríamos pensar como Dios piensa gracias al Espíritu

Santo que nos ha sido dado. En 1 Corintios 2:16 dice: "Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Más nosotros tenemos la mente de Cristo".

Te recordamos que el tema de oración para hoy es: "Experiencia de Fin de Semana"

